



**20 Pièces**

**600 m<sup>2</sup>**

**Réf. PR1-374**

**4 750 000 €**

**Lorgues**

Maison à vendre (83510)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Ce magnifique domaine de campagne est situé dans une des campagnes les plus spectaculaires du sud de la France et est accessible par des portes électroniques à distance qui assurent une intimité totale. Situé près de la ville pittoresque de Lorgues, le Domaine est situé dans plus de 7 hectares de terrain complètement isolé. Ses eaux de source datent de l'époque romaine et sont encore actives aujourd'hui. Le domaine se compose d'un manoir du 19ème siècle, d'une grange en pierre convertie et d'une maison de gardien. Le manoir a été rénové et modernisé à un niveau très élevé, et en harmonie avec ...

This magnificent country estate is set in some of the most spectacular countryside in the South of France and is accessed via remote electronic gates which ensure total privacy. Located near the picturesque town of Lorgues, the Domaine is set within more than 7 hectares of completely secluded grounds. Its spring waters date from Roman times and are still active today. The estate consists of a 19th century mansion, a converted stone barn, and a caretaker's house. The mansion has been renovated and modernised to a very high standard, and in keeping with its history. It offers a spacious and bright ...

**PROVENCE VERTE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

Place des Ormeaux - 83690 TOURTOUR

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

